

2024-06-04

## Morena denuncia irregularidades en la alcaldía Cuauhtémoc; analiza impugnar elección

Autor: Jonathan Castro

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/denuncia-morena-irregularidades-alcaldia-cuauhtemoc-caty-monreal-impugnara-eleccion-579453>

La secretaria General de Morena, Citlalli Hernández Mora, y el dirigente del partido en la ciudad, Sebastián Ramírez Mendoza, denunciaron presuntas irregularidades en la elección del 2 de junio en la alcaldía Cuauhtémoc, por lo cual analizarían impugnar la elección.

En conferencia, el líder morenista local mencionó que mientras continúa el conteo distrital por parte de las autoridades electorales, el partido recaba más información sobre las supuestas irregularidades detectadas el 2 de junio en la contienda entre su aspirante Catalina Monreal y la aspirante de Va X la CDMX, Alessandra Rojo de la Vega.

"Está por cerrar el conteo distrital, ya que cierre viene el periodo de impugnaciones, pero va perfilándose el tipo de irregularidades que hemos ido identificado a la necesidad de impugnar", mencionó el político.

Ramírez Mendoza y Hernández Mora expusieron que entre las anomalías que, al momento, han evidenciado están el cambio de funcionarios sin notificación, actas con cero votos al instituto, votos con intención a Catalina Monreal que son dados como nulos.

La secretaria General del partido guinda mencionó que debido a estas situaciones no es posible reconocer la derrota de su partido en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Tenemos elementos, reportes, incidencias, que políticamente nos hacen sostener, inmediatamente después del inicio de la jornada, que no tenemos la certeza del resultado, por eso no lo reconocimos, pero la vía de una impugnación, de proceder jurídicamente es que esos elementos tengan un sustento y se vayan desarrollando", mencionó.

De acuerdo con el Programa de resultados Electorales Preliminares 2024, del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Rojo de la Vega sería la triunfadora.

Esperan resultados en Cuajimalpa y Coyoacán

En caso de que la victoria de la oposición sea confirmada por las autoridades electorales, Morena y aliados habrían perdido, por segunda ocasión consecutiva, esta alcaldía, ya que en 2021 la ganó Sandra Cuevas y ahora Rojo de la Vega.

Ramírez Mendoza y Hernández Mora aclararon que esperarán al cómputo distrital para informar sobre la vía legal que llevarán a cabo en esta demarcación, así como en Cuajimalpa y Coyoacán, donde también, afirmaron, han detectado irregularidades.

"En su momento daremos a conocer también la ruta de Coyoacán y Cuajimalpa, pero sí que sepan que en los tres casos tenemos documentadas irregularidades de distintos tipos y distintas causales que nos hacen pensar que la impugnación es una vía", dijo la fundadora de Morena.

